
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „ak0303“ vom 13. November 2009 um 15:09

Also ich muss mal sagen, die Haltbarkeit von den Bremsen ist TOP!! Bei meinen Audi mussten
die nach 10000KM runter:D
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